



Standard & Poor's da a Querétaro la mejor calificación del país

Querétaro, 29 Agosto 14.- El Gobernador del Estado José Calzada Rovirosa, informó que la última calificación financiera de la Agencia Standard & Poor's para Querétaro es la más importante en el país: MxAA+ a nivel nacional y la BBB en internacional.

“Publicó nuestra calificación, es MXAA+, probablemente para quienes no somos o no estamos muy enterados de las cuestiones financiera no diga mucho, pero es la calificación más importante y positiva del país en materia financiera”, dijo el mandatario.-

Explicó que eso habla de buen manejo de recursos públicos, pero también de oportunidades crediticias para el estado de Querétaro, así como de un horizonte promisorio para nuestra entidad en materia financiera.

En entrevista el mandatario estatal dijo que estas calificaciones hablan de un buen manejo de recursos públicos en el estado y sirve para seguir atrayendo mayores y mejores inversiones privadas a la entidad.

“El hecho de tener una muy buena calificación siempre sirve, por ejemplo cuando viene una empresa grande (...), lo que hacen quienes toman decisiones con respecto a donde instalarse es que hacen una radiografía del estado: calidad de vida, índices de seguridad parques industriales y una decisión tiene que ver con la calificación crediticia (...) porque refleja el bueno o mal manejo de las finanzas públicas”, indicó.

José Calzada reiteró que no se contará en lo que resta de su gobierno ninguna deuda como hasta ahora, pues eso es determinante para que hoy el estado tenga la mejor calificación crediticia de todo el país y la mejor calificación crediticia tiene del continente